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Ao vigésimo sexto dia do mês de outubro de 2021, às 11h10min, em ambiente virtual, 8 

na plataforma Jitsi, realizou-se a centésima sexágesima oitava Sessão Extraordinária da 9 

Congregação, sob a presidência do Diretor do Instituto de Filosofia e Ciências Socais, 10 

Prof. Fernando José de Santoro Moreira. Membros PRESENTES À SESSÃO: 11 

Profa. Eliska Altmann, Chefe do Departamento de Sociologia; Prof. Markos Klemz, 12 

Representante dos Professores Adjuntos do Departamento de Filosofia; Prof. Wallace 13 

de Moraes Representante dos Professores Associados do Departamento de Ciência 14 

Política; Profa. Letícia Ferreira, Coordenadora do Programa de Pós-Graduação em 15 

Sociologia e Antropologia (PPGSA); Prof. Marco Aurélio Santana, Professor Titular; 16 

Profa. Ethel Menezes, Professora Titular; Sra. Rafaella Binatto, Substituta Eventual da 17 

Direção Administrativa. INICIADA A SESSÃO e  ABERTO o EXPEDIENTE, o 18 

Diretor passou a palavra ao Professor Wallace que solicitou informe sobre o processo de 19 

sindicância do Departamento de Ciência Política. O Professor informou sobre a 20 

constituição do Coletivo Quilombo do IFCS, composto por indivíduos negros dos três 21 

segmentos da comunidade acadêmica. O Professor também informou sobre a 22 

formulação de uma pauta antiracista que será encaminhada à Direção. O Professor 23 

solicitou informações sobre o Grupo de Trabalho  de prevenção e combate ao racismo 24 

que fora proposto em Congregação passada pelo Professor Marco Aurélio. O Diretor 25 

informou não ter recebido até o momento o relatório final da Comissão de Sindicância e 26 

esclarceu que tão logo tenha acesso ao material, tomará as medidas cabíveis. O Diretor 27 

parabenizou a iniciativa de criação do Coletivo Quilombo do IFCS. O Professor Marco 28 

Aurélio, fazendo uso da palavra, externou sua preocupação com o excesso e frequência 29 

de reuniões extraordinárias. A realização destas reuniões que têm sido quase semanais 30 

prejudicam muito na organização das agendas e na sobrecarga de trabalho que todos ali 31 

já têm. Solicitou que se busque uma melhoria das dinâmicas administrativas para tentar 32 

evitar esse excesso de reuniões. Na sequência, o Professor Markos Klemz informou 33 

sobre a manifestação em favor do serviço púbico e contra a PEC 32 que acontecerá no 34 

próximo dia 28 com concentração na Candelária. O Professor informou que em relação 35 

à liminar que determina o retorno presencial das instituições federais de ensino em 15 36 

dias, caberá recurso e que o jurídico do ANDES já está reunido analisando o 37 

documento. Informou que no final de novembro o ANDES em parceria com as centrais 38 

sindicais promoverá um evento sobre a questão racial nas universidades. O Professor 39 

Marco Aurélio sinalizou que não houve resposta à solicitação de informe do Professor 40 

Wallace sobre a criação do GT de prevenção e combate ao racismo no IFCS. O Diretor 41 

esclareceu que irá reunir-se com o Coletivo na próxima quinta-feira e que 42 

provavelmente alguma proposta será apresentada. ORDEM DO DIA: Homologação da 43 

Comissão de Avaliação de Progressão Funcional de Professora Associada Nível I para 44 

Associada Nível II da docente Beatriz Juana I. Bissio S. N. Moreira, do Departamento 45 

de Ciência Política. Membros Efetivos: Prof. Valter Duarte Ferreira Filho - Titular - 46 

IFCS/UFRJ; Profa. Andreia Cristina Lopes Frazão da Silva - Titular - IH/UFRJ; Profa. 47 

Maria Teresa Toríbio Brittes Lemos - Titular - UERJ. Membros suplentes: Profa. Ingrid 48 

Piera A. Sarti - Titular - IFCS/UFRJ; Prof. André Leonardo Chevitarese - Titular – 49 
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IH/UFRJ. Em VOTAÇÃO, não havendo votos contrários, nem abstenções, foi 50 

aprovada por unanimidade. Nada mais havendo a tratar, nem quem quisesse fazer uso 51 

da palavra, o Senhor Fernando Santoro agradeceu a presença de todas e todos e 52 

encerrou a sessão. E para constar, eu, Luciana Martins Vieira, Técnica em Assuntos 53 

Educacionais, lavrei a presente ata, que vai assinada por todos que assim desejarem.  54 


